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２月４日の臨時休業につきましては、急な決定にも関わらず、ご対応いただ

き深く感謝いたします。幸い、新たな感染者は確認されず、本日から学校再開

となりました。 

さて、依然として新型コロナウイルスの感染拡大は続き、佐野市のホーム

ページに掲載された資料によれば、この一週間に市内の小中学校で多数の児

童生徒教職員の感染が確認されたとのことです。 

本校では、これまで以上に感染症対策の徹底を図る考えですが、ご家庭で

も基本的な感染症対策に十分ご留意いただくと共に、登校前の検温をお願い

します。また、生徒本人はもちろん同居の家族で発熱やかぜ等の体調がすぐ

れない症状がある場合は登校を控えていただくようお願いします。 

◇学校保健委員会 

１月 27 日(木)、６校時終了後、学校保健委員会が開催されました。当初の

予定では、保護者代表の方にもご参加いただく予定でしたが、新型コロナウ

イルス感染症対策として、生徒会保健委員会の生徒と学校医〇〇〇〇先生、

そしてスクールカウンセラー□□□□先生に参加いただき開催しました。 

今回のテーマは「メディアと健康について考えよう」でした。まず、生徒会

保健委員会から、本校及び学区内小学校のメディアに関するアンケートの集

計結果とその考察についての発表があり、次にスクールカウンセラー□□先

生から「ネットを上手に使おう」としてご講話をいただきました。そして最後

に学校医〇〇先生からもご指導をいただきました。 

アンケート結果から、スマートフォンなど各

メディアを用いた SNS や動画配信サービス、オ

ンラインゲーム等の利用について、中学生にな

ると使用する頻度が大きく増えることが分かり

ました。その分、様々なトラブルの発生も多くな

ることが考えられます。そしてそれは SNS を通

した対人関係のトラブルだけでなく、心身の健康

にかかわるトラブルも考えられます。 

今回の学校保健委員会は、こうしたトラブルの

未然防止にも大変参考になる内容でした。 

なお、今回の様子は動画として記録し、改めて

各学級で視聴し全生徒が学習する予定です。 



◇第２学年「生き方教室」 

先週に続き、２月１日(火)、２年生を対象に「生

き方教室」の講話がありました。 

今回の講師は佐野厚生総合病院看護部看護師

長 〇〇〇〇 様でした。 

〇〇様は本校の卒業生、幼少のころから、看護

師を志し、高校は衛生看護科に進学し、その後は

専門学校、そして大学病院に勤務した後、現在の

職場に勤務されているとのことです。 

コロナ禍の今、看護師の仕事は多忙を極め、大

変な重圧の中で勤務されていると思います。しか

し先生は、「どんなに AI(人工知能)などが進歩して

も看護の仕事は機械に代えることはできない、人

の心に寄り添った看護ができるのは人だけ」とお

っしゃっていました。そして、自分が他の人の財産となるような人になりた

いともおっしゃっていました。 

世の中には様々な職業があり、どの職業も大切で貴賎はありません。何を

基準に将来の職業を決めるかは各々の判断に委ねられますが、先生が看護師

を志した理由は、これから自らの進路を決める生徒たちにとって大変参考に

なったと思います。また、先生の言葉から、看護師としての強い使命感と社会

により一層貢献していこうとする強い意志を感じ、このような方が本校の卒

業生であることを誇りに思いました。 

◇令和４年度生徒会本部役員委嘱 

先月末に実施された生徒会役員選挙及び決選

投票の結果につきましては、既にお知らせ済です

が、書記、会計、庶務の生徒会役員も決定しまし

ましたので、改めてお知らせします。 

【令和４年度生徒会本部役員の皆さん】 

会 長：〇〇〇〇 さん（2 年） 

副会長：〇〇〇〇 さん（2 年） 〇〇〇〇 さん（1 年） 

書 記：〇〇〇〇 さん（2 年） 〇〇〇〇 さん（2 年） 

会 計：〇〇〇〇 さん（2 年） 〇〇〇〇 さん（2 年） 

庶 務：〇〇〇〇 さん（1 年） 〇〇〇〇 さん（1 年） 

庶 務：〇〇〇〇 さん（1 年） 〇〇〇〇 さん（1 年） 

【今回も講話はオンライン】  

 

【生徒は各教室】  

 

【２月３日(木) 委嘱式】  

 


